
平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（24174：革新的ハイパフォーマンス・コンピューティング・インフラ（HPCI）

の構築） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 4 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 0 件 

推進すべきではない 1 件 

その他 0 件 

合計 5 件 

 

 

【主なご意見】 

○スパコン環境の整備は、国内の学術研究の基盤であり、短期的な観点のみで

評価すべきではないと考える。 

○大規模プロジェクトにて開発されたコンピュータが多く存在するが、その利

用率が現在では低く、計算機の資源を有効に利用すべきである。 

○国内の研究者・技術者が開発やシステム設計に関わり、高性能計算に関する

十分な知見・経験を有する人材を常に生み出すことが日本の学術・産業競争力

の維持、発展に極めて重要である。 


